

Exponen carteles contra el bloqueo de EE.UU. a Cuba



La Habana, 26 sep (RHC-PL) La exposición de 18 carteles con referencias al bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos a Cuba fue inaugurada en la galería Carmen Montilla, en La Habana.

Artistas de Cuba, Argentina, Brasil, China, Estados Unidos, Italia, Japón y México conformaron la muestra que usa la etiqueta #NoMásBloqueo como manera de visualizar el mensaje contra esa política, refirió el sitio Cubavsbloqueo.

Los 18 carteles fueron seleccionados de 100 presentados a un concurso sobre la temática convocado por la Cancillería cubana, la Oficina Nacional de Diseño y la Oficina del Historiador de la Ciudad.

La directora de Comunicación e Imagen del Ministerio de Relaciones Exteriores, Yaira Jiménez, señaló que la iniciativa revela lo injusto, severo y prolongado del bloqueo contra Cuba.

Exposiciones como esta pueden motivar a hombres y mujeres de buena voluntad para pedir el cese de la medida impuesta por Estados Unidos en 1962, agregó.

En la muestra, a la que asistió el vicescanciller cubano, Rogelio Sierra, la funcionaria refirió la necesidad de continuar desplegando la campaña contra el bloqueo.

Desde el año 1992 Cuba presenta en Naciones Unidas a votación un Proyecto de Resolución contra el bloqueo, que es sistemáticamente apoyada por la inmensa mayoría de los países miembros de la ONU.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/142564-exponen-carteles-contr-el-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba